



Communiqué de Presse

Félicitations du Président de la CUA à Mme Ellen Johnson Sirleaf, Présidente de la République du Libéria, Lauréate du Prix Nobel de la Paix 2011

Addis Abeba, le 7 octobre 2011 – Le Président de la Commission de l'Union africaine (CUA), le Dr Jean Ping a appris avec un grand plaisir la nouvelle de l'attribution du Prix Nobel pour la Paix 2011 à S.E. Mme Ellen Johnson Sirleaf, Présidente de la République du Libéria, et à deux co-lauréates, notamment sa compatriote Mme Leymah Gbowee et Mme Tawakkul Karmane du Yémen, pour l'excellence de leur travail et de leur contribution remarquable à «la lutte non violente pour la sécurité et les droits des femmes dans le cadre de leur participation pleine et entière aux efforts de renforcement de la paix».

«En tant que 24^{ème} présidente de la République du Libéria et première femme africaine à être élue démocratiquement à la magistrature suprême, vous avez poursuivi l'énorme tâche de reconstruction du Libéria déchiré par la guerre, avec un courage, une volonté de fer et une grande détermination conjugués à une sensibilité maternelle qui a largement contribué à panser les plaies de guerre du Liberia et à l'œuvre de réconciliation nationale», a déclaré le Président de la CUA dans un message à Mme Sirleaf en la circonstance.

«A la CUA, nous avons toujours admiré votre engagement avéré pour le travail rigoureux, l'intégrité et à la bonne gouvernance. Vos qualités exemplaires de leadership ont grandement inspiré les femmes du continent dans leur quête de postes politiques de responsabilité et la promotion des droits, du développement des capacités, et des contributions attendues des femmes en matières de paix et de stabilité en Afrique », a souligné le Dr Ping.

Au nom de la CUA et en son nom personnel, le Président Ping a exprimé ses chaleureuses félicitations à Mme la Présidente du Liberia et, à travers elle, à Mme Leymah, pour leur glorieuse distinction.

FIN